
2018 年度 神戸女学院大学教職員組合 第十三回執行委員会議事録 

 

日 時 2019 年 1 月 23 日（水）12：35～13：15 

場 所 文学館 L-2 教室 

出席者 矢野、髙地、藤田、景山（書記）、北川、中村 

欠席者 松本、佐藤 

※副委員長以下アルファベット順・敬称略 

 

＜議事＞ 

① 総会の案内状と議事の確認 

1． 日程について⇒回答書のことなどがあり、総会の議事のこともあり日程変更をする

必要があるのでは（選挙のこと、時間管理のこと、懲罰規定のことなどについても

検討しなければ） 

 

・総会（3月１日） 

 ↑ 

・案内状送付（2月 14日に送付→2月 22日返信） 

 ＊提出がない場合は、基本的に委員長委任とする。委員長以外の委任を希望する方は

別途委任状を提出（委任状の回収・集計作業の簡略化） 

 ↑ 

・議題項目の設定（2月 1日に執行委員 12時半～13時半） 

 ・選挙に関しては本日中に意見聴取のメール(締切は 2月 1日午前中） 

 ↑ 

・総務との懇親会の日程調整・組合員への時間管理および懲戒規定についての意見聴取 

 

２．総務との意見交換（時間管理・懲戒規定について）→2月 20日ごろで調整。 

 ⇒紅露さんも同席で。 

 

２－１）時間管理について石川先生が懇談した件 

 ⇒石川先生が 1 月 22 日に「個人的に」ということで、住野総務部長と懇談。 

 ⇒結果を、今週金曜日(1 月 25 日)なら大丈夫というお返事。石川先生、矢野委員長、

藤田執行委員の３名 

 ⇒組合の時間管理についての提案をどう認識してるのか確認（職員さんの時間管理に

ついても、試験運用という名目でそのままにされている。→規定変更していないので、

教員に対しても、それでいいと思っているのか） 

 ⇒2 月中旬に意見聴取の場を持つ 

 

３．経営側からの回答書について 

 

４．神戸女学院大学教職員組合役員選挙の規定について 

 ⇒規定変更はしない方向で検討。 

 



５．神戸女学院大学教職員組合規約の改定に関する動議 

 ⇒選挙規定の改定に関連するので、ここはカット 

 

６．その他 

 

② 組合執行委員の選挙について 

矢野委員長のメール文言案のうち、今回の選挙方法検討の問題意識の部分を前半にもっ

てきて、問題提起を明確にする。組合の弱さなどは削除。そのうえで、現行の選挙方法

では、4 名の教員全員が入れ替わりになることを説明し、引き継ぎがうまくいく方法に

ついての意見募集という内容にする。 

 

 

 

※次回執行委員会  2 月 1 日（金）12 時半～ 

 

 

以上 


